

Abschluss Charity Projekt Kinderspielplatz HPS der Stiftung Balm

Mit der zweiten Bauetappe konnte die Einrichtung des Kinderspielplatzes der Heilpädagogischen Schule (HPS) in Schänis abgeschlossen werden.

Etliche fleissige Hände von Kiwanerinnen und Kiwanern aus den KC Zürich-Limmat, Stäfa und Rapperswil-Jona arbeiteten mit vereinten Kräften am 6./7. November 2014 bei der Montage der letzten Spielgeräte.



Mit spontaner Begeisterung nahmen die Kinder der HPS unverzüglich nach Abschluss der Arbeiten den Spielplatz in Beschlag.

Vorgängig trafen sich Anfang September 2014 über 60 Golferinnen und Golfer im Golfclub Bubikon, um an einem zweiten „Charity Turnier“ das für den Spielplatz notwendige Geld zu sammeln. Geld für die Stiftung Balm, deren Ziel es ist den Kindern mit einer körperlichen oder geistigen Behinderung im Schulhaus Schänis einen Spielplatz einzurichten.



Der bereits im Vorjahr zusammengebrachte ansehnliche Betrag konnte in diesem Jahr um weitere 18'000 Franken aufgestockt werden, die am festlichen Abendessen im Clubhaus des GC Bubikon den Verantwortlichen der Stiftung Balm übergeben konnten. Damit war die vollständige Einrichtung des Spielplatzes für die Kinder in Schänis möglich geworden.

Über die letzten sechs Jahre veranstalteten die Kiwanis Clubs Stäfa, Zürich-Limmat und Rapperswil-Jona die Charity Turniere für gute Zwecke zugunsten von Kindern; an diesen Anlässen ist insgesamt der stolze Betrag von 110'000 Franken zusammengekommen.